

...nce étudiante va voir ...allées de Craponne

...ntaine de chambres. Ce sera la deuxième unité de ce type à Salon



En face de Domino's pizza, entre l'assureur Axa et l'agence d'intérim
...oli avant de laisser la place à la future résidence étudiante.

/PHOTO J.B.

...r: si
...us-
...ver-
...e)
...di-
...ici-
...ent
...de
...ical
...e)".
...tte
...ire
...ion
...olé-
...est

aux affaires, on exploite toutes les possibilités d'acquérir de nouvelles formations sur la ville parce qu'il n'y en a pas assez et que les jeunes s'en vont ou ne viennent pas, résume Nicolas Isnard. Le problème, c'est que bien souvent, pour en obtenir, on nous demande du logement en parallèle. C'est la raison pour laquelle nous avons développé les projets d'hébergement à destination des jeunes".

Après l'ouverture il y a quelques mois seulement de la

résidence Nostradamus dont les 13 chambres sont d'ores et déjà occupées par des étudiants en BTS ou encore à l'Ifsi (institut de formation en soins infirmiers), ce sera donc au tour de celle des allées de Craponne d'accueillir bientôt élèves et autres apprentis. Enfin bientôt... Sa livraison n'est pas prévue pour tout de suite. Et pour cause: il faudra d'abord démolir le bâtiment existant, "stratégiquement très bien situé: en cœur de ville et non loin

des lycées de la ville", souligne le premier magistrat, avant d'en reconstruire un nouveau. Ce nouvel édifice d'une surface plancher de 1 000 m², qui pourra compter jusqu'à quatre étages, sera composé d'un espace commercial au rez-de-chaussée et d'une trentaine de chambres et studios étudiants d'une superficie qui variera de 20 à 25 m². Comme pour les logements étudiants du boulevard Nostradamus, les appartements seront loués à des prix défiant toute concurrence: "une dizaine d'euros du m², indique l'édile salonais. Autrement dit, un étudiant payera 200 euros par mois hors charge pour un studio de 20 m²". Le coût de l'opération? Six cent mille euros. Les travaux débiteront fin 2022 et dureront deux ans. La livraison est donc attendue pour la fin de l'année 2024.

"En parallèle de ce projet, nous souhaitons créer là où il y aura le futur CFA une résidence habitat jeune avec un nombre de chambres beaucoup plus conséquent, probablement entre 60 et 80", ajoute l'élu. Et de conclure: "Entre la résidence Nostradamus, celle des allées de Craponne, cette résidence habitat jeune, la Maison des compagnons et les logements qui sont disponibles au FJT, je pense qu'à terme, d'ici 4 ou 5 ans, nous pourrons offrir à la ville et aux jeunes de cette commune et d'ailleurs un véritable espace développé de formation professionnelle où nos jeunes auront à la fois la formation et l'hébergement fournis."

Jonathan BELLON

Un dimanche dédié au bien-être

Ainsi qu'elle le fait régulièrement depuis le début de la crise sanitaire, la sophrologue et hypnothérapeute Violaine Walin responsable de l'association salonaise L'oiseau de Paradis, organise dimanche une après-midi orientée sur le bien-être qui fait tant défaut actuellement.

Cette après-midi aura lieu de 14h à 17h au Domaine des Machottes dans le strict respect des consignes de sécurité et de la distanciation. Le programme qui se déroulera en présence de Sophie, naturopathe proposera "La détente grâce à la sophrologie", "mieux se connaître" par la morphopsychologie initiée par Sophie tandis que Violaine conduira les participants au cœur d'eux-mêmes par l'hypnose. Les places étant limitées, la réservation est impérative. Pour la sécurité de tous venir masqué(e) et prévoir un plaid, le gel hydroalcoolique sera sur place.

M.F.

Après-midi bien-être
Dimanche 7 février de 14h à 17h - 45€
Domaine des Machottes, Chemin les
Férigoules à Grans.
Réservation Violaine Walin
☎ 06 62 24 10 62



Violaine Walin propose régulièrement des séances de bien être. /PHOTO M.F.

L'ÉTAT CIVIL A SALON

Le service de l'état civil a inscrit dans ses registres pendant la semaine du mardi 26 janvier au lundi 1 février 2021.